

## Ludwigswinkel im Fernsehen



Am Dienstag, 22. April, um 18.15 Uhr wird im SWR-Fernsehen in der Reihe „Im Grünen“ ein Beitrag über Ludwigswinkel ausgestrahlt. Die Dreharbeiten unter Redakteur Thomas Keck erfolgten am vergangenen Donnerstag. Immer wieder, auch im Interview mit Ortsbürgermeister Gerhard Andreas, fiel der Name Daniel Theysohn. Dieser setzte sich schon früh für den Natur-, Landschafts- und Tierschutz in der Region ein. Am Donnerstagvormittag wurde im und um den Stiftungssitz der Daniel-Theysohn-Stiftung gedreht, am Nachmittag ging es

in die Talauen. Dort stellten drei Rentner aus dem Dorf ein Informationsschild „Bäche und ihre Auen“ im Birkenfeld auf. Reinigungsarbeiten an einem Bachlauf und Mulcharbeiten auf einer Wiese durch die ortsansässige Firma Matthias Laag waren ebenfalls Motive für das SWR-Fernsehteam. Unser Bild zeigt von links Karl-Heinz Hornung, Hermann Schöfer und Roland Wenzel beim Aufstellen eines Informationsschildes im Birkenfeld, was von Kameramann Berthold Kohlmeier für den SWR-Fernsehbeitrag festgehalten wurde. (Foto: Schantz)



Fernsehaufnahme

2008